

Medien-Service Hirt Agence

P R E S S E -- M I T T E I L U N G

Redaktion: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044 / 492 34 87 - Handy: 079 / 405 35 60 E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

Schützenabend der Zürcher Stadtschützen im Albisgütli

Pokale - Urkunden und Blumen

wht. Einer alljährlichen Tradition folgend feierte die Schützengesellschaft der Stadt Zürich in der festlich dekorierten Albisgütli-Festhalle und in fröhlich-beschwingter Stimmung ihren erhaben-würdevollen Schützenabend. Im Mittelpunkt standen Ehrungen, Auszeichnungen und ein tolles Schlemmerbuffet.

Die Stadtschützen pflegen es, die verschiedenen Abteilungen mit den erfolgreichen Sportlern (Aktive und Jugendliche), unermüdlichen Funktionären und verdienstvollen Mitarbeitern mit ihren Partnern jeweils zum Schützenabend einzuladen, um ihnen für ihre Erfolge zu gratulieren und vor allem für Engagement, Bemühungen und Verständnis zu danken. Durch den Abend, in dem die Ehrungen, Anerkennungen und Auszeichnungen wie gewohnt breiten Raum einnahmen, führte einmal mehr Gesellschaftsobmann Mike Bloch in wohl bekannter Manier.

Erfolgreiches Sportjahr

Einige aktive Stadtschützen, die am Schützenabend geehrt wurden, traten auch auf nationalen und sogar internationalen Bühnen in Erscheinung. Silvia Guignard-Schnyder (wurde zum 13. Mal in Serie Gesellschaftsmeisterin Luftgewehr 10 m) gehört zur Schweizer Nationalmannschaft und war auf verschiedenen Internationalen Schauplätzen im Einsatz, ebenso wie Jasmin Bernet aus dem Gewehr-Juniorenkader. In nationalen Ranglisten tauchen stets auch Markus Bacharach (Gesellschaftsmeister in Serie), Renzo Mühlebach und Oliver Moraz, sowie die zahlreichen Teilnehmer an den Gruppen- und Mannschaftsmeisterschaften Gewehr und Pistole auf.

Zum Abschluss des umfassenden Rückblicks auf das interessante und erfolgreiche Sportjahr 2011 standen die Gesellschaftsmeister und vor allem auch das Schützenmeister-Kollegium im Blickpunkt der Ehrungen. Die Schützenmeister sind mit ihren Schiesskommissionen mit grosser und zeitaufwändiger Planungsarbeit für die Organisation des gesamten Schiessbetriebes zuständig und verantwortlich. Sie wurden mit Tranksame, Vorschusslorbeeren auf 2012 und grossem Applaus von der Bühne geleitet.

Kulinarische Köstlichkeiten

Der kulinarische Höhepunkt des Gesellschaftsabends war das einzigartige „Schützenabend-Buffer“ mit Köstlichkeiten aus der hauseigenen Küche (wie jedes Jahr auch eine Augenweide). Für die musikalische Umrahmung mit Zwischeneinlagen wurde wie letztes Jahr die Tanz- und Stimmungsband „hgh“ engagiert. Dass zum Ausklang des gelungenen Schützenabends auf der Tanzfläche trotz nostalgischem Repertoire, kein allzugrosses Gedränge herrschte, war nach dem Genuss der herrlich-leckeren Auswahl am „Brasserie-Buffer“ verständlich.